

# Klein-UWE gedeiht prima

Das Unstrut-Wein-Erlebnis zwischen Burgscheidungen und Dorndorf erlebt am Sonnabend die dritte, erneut erweiterte Auflage und präsentiert sich als Alternative zum Mega-Event Weinmeile.

**VON ANDREAS LÖFFLER**

**DORNDORF.** Auch ohne sich dem Verdacht der Parteinahme auszusetzen, lässt sich wohl konstatieren: Während da und dort zu vernehmen ist, dass mancher einheimische Weinfreund den Gang zur immer größer gewordenen Weinmeile zwischen Roßbach und Bad Kösen – „Zu voll, zu laut, zu Leipzig!“ – inzwischen nicht mehr unbedingt für jenen „Pflichtbesuch“ hält, auf den er nur in allergrößter Not zu verzichten bereit wäre, hat sich das stets am Sonnabend vor dem Mega-Pfingstevent stattfindende Unstrut-Wein-Erlebnis (UWE) längst zu einer echten Alternative gemauert. Und in seinem dritten „Lebensjahr“ und unmittelbar vor der diesjährigen Auflage am kommenden Sonnabend, dem 11. Mai, darf man wohl sagen: 2022 erstmals veranstaltet, gedeiht der UWE weiterhin richtig prima.

Traubenschorle, Brezeln und Muffins offeriert werden, schaffen die jungen Leute eine Attraktion auf dem langgestreckten, bis dato unbespielten UWE-Teilstück zwischen Agrargenossenschaft Burgscheidungen, wo die Veranstaltung am Sonnabend um 11 Uhr von Lauchas Weinprinzessin Michelle Schneider offiziell eröffnet wird, und Weingarten Längricht.

Ebenfalls neu in dem – in Richtung Dorndorf zunehmend dichter gestaffelten – Reigen der UWE-

Standanbieter ist Familie Rödel, die sich erfolgreich um Aufnahme in den Kreis der engagierten Enthusiasten bewarb. Während Boy's Gutsausschank erstmals mit dem neuen Betreiber Matthias Tumat an den Start geht, sind die „Winzer vom Fuchsberg“ vom angestammten bisherigen Standort auf ein Gartengrundstück in Dorndorf umgezogen. Überhaupt Dorndorf: Am Zielort des UWE-Marsches oder, je nach eingeschlagener Richtung, auch dessen Startpunkt,

stept in diesem Jahr buchstäblich der Bär: Das ist vor allem dem seit Kindertagen eng befreundeten Trio Johannes Beyer, Frank Schneider und Matthias Schmidt zu danken: Der Dorndorfer Winzer hat mittlerweile das Grundstück erworben, auf dem die Kumpels einst in einem zum Jugendclub umfunktionierten Bauwagen feierten. „Wir werden dort eine UWE-Version unseres Formats ‚ChickBeatsPig‘ mit Musik von DJs anbieten“, verrät Frank Schneider.



Impression aus dem Weingarten Längricht: Gemütlichkeit ist auch hier - wie an den meisten anderen UWE-Stationen - Trumpf!

FOTOS: VERANSTALTER



Der Freyburger Grafiker Patrick Cebulla hat ein stilvolles UWE-Logo designt.

„Wir bieten eine UWE-Version unseres Formats Chick Beats Pig.“

**Frank Schneider**  
UWE-Mitorganisator seit 2022

Neben dem beliebt-bewährten Mix aus gemütlicher Einkehr bei Wein plus leckerem Essen und der Tippelei entlang des landschaftlich besonders schönen, weil weitgehend naturbelassenen Teilstücks des Unstrutradweges zwischen Burgscheidungen und Dorndorf gibt es auch 2024 wieder einige Neuerungen und ausgeweitete oder modifizierte Angebote. Völlig neu ist die Station, welche von einem Abiturienten-Trupp aus der Region betrieben wird, der sich selbst den sinnfälligen Namen „Die jungen Trauben“ verpasst hat. Mit ihrem Stand, an dem Wein,

**Unstrut-Wein-Erlebnis am 11. Mai 2024 von 11.00 bis 22.00 Uhr**

1	Agrar Burgscheidungen eG
2	„Die Jungen Trauben“
3	Weingarten Längricht
4	Weinbau Kulb & Diers
5	Weinbau Uwe Schmidt
6	Lämmerwiese Zur Alten Weinterrasse
7	Boy's Gutsausschank
8	Weinberg Familie Tümmel
9	Weinbau Familie Rödel
10	Siegels Weinhütte bei Glockenseck
11	Helga: U.W.E.'s längste Theke
12	Winzer vom Fuchsberg
13	ChickBeatsPig U.W.E. Edition
14	Kulinarisches von Frank Schneider
15	Weingut Beyer

**P<sub>1</sub>** Feldweg gegenüber Agrar Burgscheidungen  
**P<sub>2</sub>** Kapstraße Richtung Karsdorf  
**P<sub>3</sub>** Sportplatz  
**P<sub>4</sub>** Wiese an der Schleuse Ortseingang Laucha